



尚徳福祉会 未長こぐま保育園 いちご組

☆5月☆

初めての保育園生活がスタートして、1ヶ月がたちました。

すっかり新しい環境に慣れ、とても落ち着いて過ごしています。今までお部屋の中や、ホールで過ごすことも多かったのですが、これからはお散歩や園庭に出て、外気浴をたくさん楽しみたいと思っています。先月は慣れない集団生活から風邪を引いてしまう子が多くなってしまいました。保護者の方と連絡を取り合いながら、体調管理にも気を付け、気持ち良く生活できるよう心がけていきたいと思います。

## 5月生まれのお友達

19日

つかまり立ち大好き！

24日

1人でたっちはじょうず！

お誕生日

おめでとう！



## \*こどもたちのすがた\*

お部屋では、ハイハイ、つかまり立ち、伝い歩きであちこち動き回るいちご組さん。中には座ったまま移動する子もいるほど、活発に遊んでいます。この1ヶ月でいろいろな刺激を受けて「みたい・さわりたい」という好奇心もあり成長が著しいです！



外気浴の回数も増え、はじめは泣いてしまう子もいましたが、すぐに泣き止みハイハイしてみたり、おもちゃで遊ぶ姿も見られるようになりました。

## ☆おねがい☆

\*暑い日が増えてきました。

肌シャツは1年通して半袖かノースリーブで。

Tシャツは半袖をお持ち下さい。

汗をかくことも増えると思います。

お着替えは多めにお持ち下さい。

\*オムツも多めにお持ち下さい。

\*ボタンシャツではなく、かぶるタイプのお洋服でおねがいします。

\*BOXティッシュを2箱、寄付をお願いします。

